



## Liga contra la epilepsia realizará cursos y capacitaciones gratuitas

Este 7, 8 y 9 de agosto, la Liga Chilena contra la Epilepsia desarrollará cursos presenciales dirigidas a la comunidad y profesionales de la salud en el salón Tarapacá y en el Hospital de Alto Hospicio.

Estas iniciativas tienen como objetivo fortalecer el conocimiento sobre la epilepsia, entregar herramientas para un mejor manejo de crisis y contribuir a reducir el estigma que aún persiste en torno a esta enfermedad neurológica.

Para la entrega de información y herramientas viajará desde Santiago un equipo especializado de



CEDIDA

LOS CURSOS SE REALIZARÁN EN UQUIQUE Y ALTO HOSPICIO.

profesionales del área médica, de enfermería y educación, quienes estarán a cargo de las distintas actividades formativas y de

acompañamiento. Las personas interesadas pueden inscribirse en [www.ligacomunidad.cl/actividades/jornadaiquique](http://www.ligacomunidad.cl/actividades/jornadaiquique).